

UNE NOUVELLE ÉCOLE À LA MOTTE

Amos, lundi 19 août 2024 – Le directeur général, monsieur Yannick Roy, annonce l’octroi de contrat de la construction de la nouvelle école La Motte à l’entreprise *Les Constructions Benoit Doyon*. Les travaux, s’élevant à un investissement de 10 268 000 \$ plus taxes, débuteront dans les prochaines semaines. Les élèves de l’école Saint-Mathieu–La Motte devraient fréquenter leur nouvelle école de 3 classes dès janvier 2026.

Rappelons que cette nouvelle école s’inscrit dans la vision gouvernementale pour une « nouvelle génération d’écoles ». Inscrite dans la perspective d’intégration à la communauté et de développement durable, cette nouvelle génération d’écoles est adaptée aux méthodes d’enseignement modernes. Les espaces communs favorisent la socialisation et le sentiment d’appartenance des élèves. Ces nouvelles écoles arborent également une toute nouvelle identité architecturale mettant en valeur des accents bleu et des matériaux du Québec, principalement le bois et l’aluminium.

Citations

« Le début prochain des travaux de construction de l’école de La Motte est une très bonne nouvelle. C’est une étape de plus pour doter la communauté d’une école dont ils seront fiers. Je suis convaincu que les élèves et les membres du personnel ont déjà hâte d’y être installés! »

Bernard Drainville, *ministre de l’Éducation*

« Je me réjouis de cette annonce offrant un environnement propice et stimulant à l’apprentissage des enfants, mais assurant également la pérennité d’une communauté rurale dynamique de notre région. Notre gouvernement est très fier de participer à ce beau projet. »

Suzanne Blais, *députée de la circonscription d’Abitibi-Ouest*

« Une autre étape de franchie dans la concrétisation de ce beau projet d’offrir un milieu inspirant et sécuritaire à nos élèves de l’école Saint-Mathieu–La Motte. Une autre démonstration de notre volonté d’offrir des services éducatifs de qualité sur l’ensemble de notre territoire. »

Yannick Roy, *directeur général du Centre de services scolaire Harricana*

Faits saillants

Rappelons que l’école Tétreault de La Motte a été détruite par les flammes dans les années 1970. Des locaux modulaires ont été aménagés à l’époque. Malgré d’importants travaux de mise à niveau du bâtiment, celui-ci demeure fonctionnel et sécuritaire, mais exigea des travaux majeurs à l’approche de la fin de vie utile. C’est pour cette raison qu’à l’automne 2019, le conseil des commissaires déposait dans le cadre d’une nouvelle mesure « *Remplacement d’un bâtiment* », une demande de reconstruction de l’école Tétreault de La Motte au ministère de l’Éducation. Le ministère a octroyé l’aide financière en 2021. Les démarches de réalisation de ce projet de construction ont été immédiatement enclenchées et se concluent avec cet octroi de contrat obtenu au deuxième appel d’offres.

– 30 –

Renseignements :

Johanne Godbout, Directrice du secrétaire général et des communications
819 732-6561, poste 2268